貨物鉄產労

2024年10月8日 第787号

日本貨物鉄道産業労働組合 東京都葛飾区東新小岩 2-5-1 発行人 辻村和裕 編集人 教宣部

JR連合

早川町地域活性化ボランティア活動



9月28日~29日、山梨県早川町において、「JR連合の地域活性化」の取り組みとして、ボランティア活動を行い、貨幣書記長と東海地区を第一番を開い、当日は、大なりまりは、全員が怪我無いたが、全員が怪我無くとあることができましたが、ことができました。

この取り組みは、2008年夏より活動しており、前回は2024年6月に行いました。早川町は、山に囲まれた自然豊かな地域のため、田畑への鳥獣被害が町民を悩ませています。町が被害対策を行っても、町の高齢化が進んでいることもあり、その後のメンテナンスが滞ってしまい、被害を食い止めることが出来ていないのが現状です。

ボランティア活動では、被害を最小限に食い止めるべく、田畑を守る電気棚の修繕や用水路の掃除、田畑の草刈り等を行い、夜はバーベキュー大会を開催し、町民とふれあいながら楽しい時間を過ごしました。



JR連合は、JR産業が社会の支えがあって成り立っていることを今一度認識し、今後も地域社会にとって必要不可欠な存在であり続けるために、「JR連合ビジョン」で掲げるとおり、社会とつながり、地域とつながり、他産業・労働組合の仲間とつながる活動に継続的に取り組んでいきます。この活動は、毎年定期的に行っており、是非参加して頂き、多くの方々と交流してみてはいかかでしょうか。



本部橋爪書記長が家庭の事情により 9月30日付けで退職致しました。 長い間のご尽力に感謝するとともに、 今後のご活躍を心より期待しています。